

Reconoce Secretaría de Educación Pública la alta calidad académica de la UAA



BOLETÍN No.471 -->>

- La distinción de la UAA fue otorgada por contar con el 100% de la matrícula evaluable inscrita en programas de calidad.
- La UAA mantiene su esfuerzo por ofertar los más altos estándares de calidad en sus programas, contribuyendo al cumplimiento del Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018.

Nuevamente la Universidad Autónoma de Aguascalientes demuestra su compromiso con la calidad académica al recibir por parte de la Secretaría de Educación Pública (SEP), un reconocimiento por presentar durante el mes de noviembre del 2018, el 100 por ciento de la matrícula evaluable inscrita en programas de calidad. Con esta distinción otorgada por el máximo órgano en materia de educación en el país, la UAA pone de manifiesto la labor que desde hace varias décadas ha venido desarrollando al someter sus carreras y posgrados a la evaluación externa tanto nacional como internacional, pues ello garantiza a la comunidad universitaria la garantía de la excelencia académica

que ofrecen los programas de la Autónoma de Aguascalientes.

Asimismo, este logro institucional contribuye al fortalecimiento de la meta nacional del Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018, consistente en lograr un “México con Educación de Calidad”, por lo que la UAA continúa realizando acciones efectivas para formar profesionistas de excelencia que impacten de manera benéfica a la sociedad.

Es importante mencionar que, el reconocimiento otorgado a la Universidad Autónoma de Aguascalientes y firmado en su momento por el anterior subsecretario de Educación Superior, el doctor Rodolfo Tuirán Gutiérrez, señala que la UAA es una institución sobresaliente en los esfuerzos de evaluación externa y acreditación, lo que le ha permitido lograr que el 100 por ciento de su matrícula de educación superior curse programas de calidad.

De esta forma, la UAA refleja una vez más el esfuerzo colaborativo de un reconocimiento que pertenece a toda la comunidad universitaria conformada por estudiantes, docentes, investigadores y administrativos, quienes con su labor cotidiana, coadyuvan al alcance de logros de excelencia que repercuten en el fortalecimiento del compromiso social y académico de la UAA.